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会 議 録 

会議の名称 令和６年４月定例教育委員会会議 

開催日時 令和６年４月 26日 13 時 30分開会 13時 51 分閉会  

開催場所 つくば市役所本庁舎４階 ミーティング室１・２ 

事務局 教育局教育総務課 

 

出 

席 

者 

 

 

委員 

 

教育長職務代理者 倉田 廣之 

委           員 和泉 なおこ 

委           員 成島 美穂 

委員以外の

出席者 

教育局長 吉沼 正美 

学校教育審議監 山田 仁巳 

教育局統括監               中根 英明 

教育局次長 久保田 靖彦 

教育総務課長 山岡 めぐみ 

学務課長 笹本 昌伸 

教育施設課長 大口 勝也 

健康教育課長 柳町 優子 

学び推進課長 岡野 知樹 

特別支援教育推進室長 中島 澄枝 

学び推進課参事兼総合教育研究所長 岡野 正人 

学び推進課参事兼教育相談センター所長   小野 尚文 

生涯学習推進課長 澤頭 由紀子 

文化財課長 石橋 充 

中央図書館長 柴原 徹 

中央図書館副館長   玉木 正徳 

教育局企画監 青木 孝之 

欠 席 者 教育長 森田 充 

委 員 柳瀬 敬 

公開・非公開 □公開 □非公開 ■一部公開 傍聴者数 ０人 

会議次第及び議

事 

１ 開会 

２ 議事録承認 

３ 教育長の報告 
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４ 案件 

(1)議案第 25号 学校事務共同実施グループにおける総括グループ長

及び総括副グループ長の任命について（非公開） 

(2)議案第 26号 令和６年度学校事務共同実施協議会構成員の指名に

ついて（非公開） 

(3)報告第８号 臨時に代理した事務の管理及び執行の状況について

（市長からの意見照会への回答）（非公開） 

(4)報告第９号 臨時に代理した事務の管理及び執行の状況について

（つくば市教育委員会職員の人事発令）（公開） 

５ その他 

６ 閉会 

◎会議の大要 

１ 開会 

倉田教育長職務

代理者 

それでは時間になりましたので、ただいまより令和６年４月の定例会

を開催いたします。本日もお忙しいところお集まりいただきありがとう

ございます。本日の会議ですが、森田教育長が４月 23日から５月 22日

まで不在となっております。その間、私が職務代理者ですので、本日の

進行を務めさせていただきます。よろしくお願い申し上げます。なお、

森田教育長及び柳瀬委員が本日欠席ですが、３名の出席ということで、

過半数を超えていて会議が成立しますので、このまま進めさせていただ

きます。 

２ 議事録の承認 

倉田教育長職務

代理者 

 

 

 

 

委員一同 

 

倉田教育長職務

代理者 

初めに議事録の承認ですが、３月臨時会及び３月定例会の議事録を委

員の皆様に事前に確認していただいております。その後、さらに修正等

がないようでしたら、議事録を承認することとしたいと思います。ま

た、３月の臨時会で、10 月定例教育委員会での発言の訂正もありました

ので、その署名もお願いしたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

ありがとうございます。それでは署名人ですが、10 月定例会分を和泉

委員に、３月臨時会分を成島委員に、３月定例会分を和泉委員にお願い
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 したいと思いますので、よろしくお願いします。 

３ 教育長の報告 

倉田教育長職務

代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉沼教育局長 

 

倉田教育長職務

代理者 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

 続きまして、通常は教育長からの報告を行っておりますが、今回は森

田教育長が不在ですので、教育長職務代理者より御挨拶を兼ねてお話し

させていただきます。 

本年４月から、みどりの南小学校とみどりの南中学校が開校しました

が、委員の皆様にはお忙しい中開校式へご出席いただきありがとうござ

いました。小学校、中学校ともに、大きな問題もなく、順調なスタート

を切っています。子供たち、教職員もこの「新しい学校」を自分たちで

良くしていこう、作り上げていこうという前向きな気持ちで毎日を過ご

しているようです。学校に話を伺いますと、施設も素晴らしく、その環

境の中でどの学年も伸び伸びと学習に取り組んでいる、とのことでし

た。両校ともまだ始まったばかりではありますが、これからもっともっ

と、子どもたち、保護者、教職員にとって魅力的な学校になってほしい

と思っています。また、今後も学校の新設が見込まれている状況です。

そのためにも、学校と教育局が力を合わせながら、学校運営を進めてい

くようにしたいと考えていますので、皆さんの御協力をよろしくお願い

いたします。 

それでは案件に入る前に、令和６年度の人事異動に伴い教育局の職員

に異動がありましたので、紹介させていただきたいと思います。吉沼教

育局長、お願いいたします。 

 

（教育局職員の紹介） 

 

ありがとうございました。どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは案件に入ります。本日は、議案２件、報告２件を予定してい

ます。本日の案件の進め方についてですが、非公開案件を先に審議し、

後に公開案件を審議することといたします。議案第 25号及び議案第 26

号は人事案件のため、また、報告第８号は議会案件のため非公開とした

いと思います。報告第９号は公開として進めたいと思いますが、委員の

皆様よろしいでしょうか。 

 

はい。 
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倉田教育長職務

代理者 

 

ではそのように進めさせていただきます。傍聴人の方はいらっしゃら

ないようですので、そのまま進めさせていただきます。 

(1)議案第 25号 学校事務共同実施グループにおける総括グループ長及び総括副グループ

長の任命について（非公開） 

倉田教育長職務

代理者 

山岡教育総務課

長 

倉田教育長職務

代理者 

 

 

 

倉田教育長職務

代理者 

 

委員一同 

 

倉田教育長職務

代理者 

議案第 25号、教育総務課、お願いいたします。 

 

（議案に対する説明） 

 

ただいまの説明について、質問や確認事項がありましたらお願いいた

します。 

 

（議案に対する質疑応答） 

 

他にはいかがでしょうか。よろしいですか。では承認することとして

よろしいですか。 

 

はい。 

 

では承認するものとさせていただきます。 

(2)議案第 26号 令和６年度学校事務共同実施協議会構成員の指名について（非公開） 

倉田教育長職務

代理者 

山岡教育総務課

長 

倉田教育長職務

代理者 

 

委員一同 

 

倉田教育長職務

代理者 

議案第 26号、教育総務課、お願いいたします。 

 

（議案に対する説明） 

 

ただいまの説明に関して、質問や確認事項がありましたらお願いいた

します。よろしいですか。では承認することでよろしいですか。 

 

はい。 

 

では承認するものとさせていただきます。 
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(3)報告第８号 臨時に代理した事務の管理及び執行の状況について（市長からの意見照

会への回答）（非公開） 

倉田教育長職務

代理者 

山岡教育総務課

長 

澤頭生涯学習推

進課長 

倉田教育長職務

代理者 

 

 

 

倉田教育長職務

代理者 

 

委員一同 

 

倉田教育長職務

代理者 

報告第８号、教育総務課と生涯学習推進課、お願いいたします。 

 

（議案に対する説明） 

 

（議案に対する説明） 

 

ただいまの説明に関して、質問や確認事項がありましたらお願いいた

します。 

 

（議案に対する質疑応答） 

 

他にはいかがでしょうか。よろしいですか。では承認することとして

よろしいですか。 

 

はい。 

 

では承認するものとさせていただきます。 

(4)報告第９号 臨時に代理した事務の管理及び執行の状況について（つくば市教育委員

会職員の人事発令）（公開） 

倉田教育長職務

代理者 

 

 

山岡教育総務課

長 

 

 

 

 

 

以上で非公開の案件が終了しましたので、続いて公開の案件を審議い

たします。傍聴人がいらっしゃれば、入室させてください。 

報告第９号、教育総務課、お願いします。 

 

報告第９号、臨時に代理した事務の管理及び執行の状況について説明

いたします。教育委員会職員の人事発令についてです。特別支援教育推

進室に所属する臨床心理士が現在育児休暇で不在となっているため、臨

時的任用職員として報告書に記載の職員を任命いたしましたので報告す

るものです。発令日、任期については記載のとおりです。よろしくお願

いいたします。 
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倉田教育長職務

代理者 

 

和泉委員 

 

 

中島特別支援教

育推進室長 

 

 

 

和泉委員 

 

 

倉田教育長職務

代理者 

 

委員一同 

 

倉田教育長職務

代理者 

ただいまの説明に関して、質問や確認事項がありましたらお願いいた

します。はい、和泉委員どうぞ。 

 

任期が９月 30日までとなっていますが、これは現在育児休暇中の職員

の方が 10月から復帰することができるということでしょうか。 

 

特別支援教育推進室よりお答えさせていただきます。職員の復帰の時

期は４月となる見込みです。今回任用する職員は臨時的任用職員という

形で発令が出ておりますので、10月以降についてはご本人の様子等も含

めて延長するような形になるかと思います。 

 

臨時的任用ということで、契約の期間を最長である半年にしていると

いうことですね。分かりました。 

 

他にはいかがでしょうか。よろしいですか。では承認することとして

よろしいですか。 

 

はい。 

 

では承認するものとさせていただきます。 

５ その他 

倉田教育長職務

代理者 

 

和泉委員 

 

 

岡野学び推進課

参事兼総合教育

研究所長 

 

 

以上で審議すべき案件が終了しましたので、議事の５のその他に進み

ます。委員の皆様からなにかございますか。はい、和泉委員どうぞ。 

 

１人１台端末について、リース期間の状況や、実際の学校での使用状

況がどのようになっているのかをお聞きしたいです。 

 

現在の使用状況につきましては、この場ですぐに回答することができ

ないため、確認しまして、追ってお答えさせていただければと存じま

す。修理修繕等の対応も生じておりますので、そういった点についても

併せてお伝えできればと思います。 
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和泉委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

倉田教育長職務

代理者 

よろしくお願いします。お聞きした背景としましては、2020年に端末

が配布されてから４年程度が経過したかと思いますが、子供たちの端末

の使用状況が気になっています。子供がどのようにタブレットを使用し

ているかは、保護者も見守る必要性があるものかと思いますが、例えば

端末を使って動画を長時間視聴したり、ゲームで遊んでいたりするとい

う声も聞かれます。そういったソフト面の点に加え、例えば破損した場

合にどれぐらい速やかに修繕されているのかといったハードの面の点も

ありますので、その両方についてタブレットの運用を見直すのに良い時

期なのではないかと考え、問題提起をさせていただく次第です。今後い

ろいろと報告を頂き、また話合いができればと思っておりますので、よ

ろしくお願いします。 

 

ありがとうございます。他にはいかがでしょうか。無いようですの

で、以上とさせていただきます。 

６ 閉会 

倉田教育長職務

代理者 

以上をもちまして、令和６年４月定例会を閉会します。ありがとうご

ざいました。 

 

 

◎会議録の調製 

署名年月日 令和６年（2024年）５月 27日 

調製者 吉沼 正美 

 


